

# XPRESS

## Peringati HUT Kostrad ke-64, Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Gelar Khitanan Massal Gratis di Pos Gabma Simanggaris

Aan Budhi Harsad - [NUNUKAN.XPRESS.CO.ID](http://NUNUKAN.XPRESS.CO.ID)

Feb 21, 2025 - 13:43



Nunukan, 21 Februari 2025 – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kostrad ke-64, Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad menggelar kegiatan khitanan massal gratis di Pos Gabma Simanggaris, Kabupaten Nunukan, Kalimantan Utara.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Satgas Pamtas terhadap masyarakat di perbatasan dan berlangsung atas kerja sama dengan Baznas Kabupaten Nunukan serta Tentera Diraja Malaysia (TDM). Sebanyak 30 anak dari desa sekitar Pos Gabma Simanggaris mengikuti khitanan massal ini dengan antusias.

Dansatgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk bakti sosial dalam rangka HUT Kostrad serta sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan masyarakat perbatasan.

"Kami ingin berbagi kebahagiaan dengan masyarakat, khususnya anak-anak di perbatasan. Selain memberikan layanan kesehatan, kegiatan ini juga mempererat hubungan baik antara Satgas Pamtas, masyarakat, serta TDM sebagai mitra di perbatasan," ujarnya.

Sementara itu, perwakilan Baznas Nunukan menyampaikan apresiasi atas inisiatif Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad dalam memberikan layanan kesehatan gratis kepada masyarakat.

Para orang tua peserta khitanan massal juga mengaku sangat terbantu dengan adanya kegiatan ini. Salah satu warga, Bapak Ahmad, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Satgas Pamtas.

"Alhamdulillah, kami sangat bersyukur. Anak kami bisa dikhitan tanpa biaya, dan ini sangat membantu kami sebagai masyarakat perbatasan,".

Kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat kesehatan tetapi juga mempererat tali silaturahmi antara TNI, masyarakat, dan aparat keamanan dari negara tetangga. Dengan adanya kerja sama seperti ini, diharapkan sinergi antara kedua negara semakin kuat demi menjaga keamanan dan kesejahteraan di wilayah perbatasan.